

Das Fischhaus von Roßhaupten

Wenn man auf der B16 von Marktoberdorf nach Füssen fährt, taucht bei der Ortschaft Roßhaupten ein besonderes Gebäude auf: das historische Fischhaus. Mit der neugotischen Georgs-Kapelle sieht der Bauernhof aus wie ein kleines Schloss. Das hübsche Gebäude befand sich im 15. Jahrhundert auf einer Insel mitten in einem See. Der Fürstbischof von Augsburg hatte hier sein Fischgut. Es war der Sitz des Fischmeisters. Als die Fischteiche 1804 trockengelegt wurden, wurden auf den gewonnenen Wiesen schwere Pferde für die Landwirtschaft gezüchtet. Über dem Kirchenraum befindet sich eine kleine, feine Wohnung. Früher eine Sommerfrische für Augsburger Geistliche. Heute nutzt man die hellen Räume mit Bergblick für Ausstellungen. Ein besonders schönes Ausstellungsstück ist das mächtige Uhrwerk.





